
国際ロータリー第2590地区
川崎百合丘ロータリークラブ

■ 会長：中村 和広　 ■ 幹事：安藤美恵子　 ■ 会報：古澤 利夫平成30年6月19日（火）

第 1913 回例会

第1913回例会記録　平成30年6月19日（火）  48/49回

＜点鐘＞� 中村会長

＜ソング＞　我等の生業

＜会長報告＞� 中村会長
1.	�ロータリー青少年交換	2017-18年度来日学生修了
証書授与式並びに歓送会開催の件
　�6/30（土）	14：00〜18：00　曹洞宗照光山	常倫寺
　ドモン君が参加する予定です。
2.	�インターアクトサマーミーティング開催の案内
　7/31（火）9：00〜16：00　JICA横浜

＜幹事報告＞� 安藤美恵子幹事
＊当クラブ例会　6/26（火）〜27（水）
　会長・幹事ご苦労様会	箱根

＜ニコニコ委員会＞� 福家委員
　中村会長→「いよいよモリノでの最後の例会です。
『本年を省みて』頑張ります！」。安藤美恵子幹事→
「中村会長『本年を省みて』よろしくお願い致します。
1年間おつかれ様でした」。以下、感謝をこめてニコ
ニコへ。阿久澤会員、畠山会員、井上久会員、井上
勇会員、鴨志田会員、金子会員、勝田会員、北島会員、
小林会員、小島会員、中島健児会員、中島眞一会員、
野島会員、大矢会員、親松会員、尾崎会員、佐藤会員、
嶋会員、白井会員、鈴木文夫会員、鈴木清会員、玉
井会員、山本会員、渡邊会員、結城会員、福家会員。

＜出席委員会＞� 白井委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

本日のプログラム
＜本年を省みて＞� 中村会長		
　いよいよこのプログラムを迎えることとなりまし
た。一年が始まる前にこの最後の「本年を省みて」
を話す時の心境は晴れ晴れとしたものであろうと思
い、その時が来るのを待っていました。ようやくこ
の日を迎え感慨深いものがあります。では、今日の
ために特別に作成した「ミスモ特別編集	MiSMO×
川崎百合丘ロータリークラブ	2017~2018年度	本年
を省みて」を見ながらお話をさせていただきます。

【7月4日】
いよいよ、2017~2018年度（中村会長・安藤幹事）
がスタート！

【7月11日　奥原ガバナー補佐来訪】
川崎西北RCの長岡会長と上原幹事、川崎麻生RC
の森会長と森幹事もご来訪いただきました。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1915回  7 月 3 日 役員就任式・会長方針　会長

第1916回  7 月10日 委員会報告　クラブ・職業各奉仕委員長

第1917回  7 月17日 委員会報告　社会・国際・青少年各奉仕委員長

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

会員 出席 欠席 メーク

第1913回	 44	 32	 12	 	 72.73%
第1912回	 44	 23	 21	 7	 68.18%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 28件	 28,000円	 1,196件	 1,329,258円
	 0件	 0円	 25件	 318,200円
	 0件	 0円	 1件	 114,000円
	 0件	 0円	 41件	 560,000円

累計



【8月1日　納涼会】
お揃いのアロハシャツで、今年も恒例の納涼会を
ホテルモリノにて行いました。奥原ガバナー補佐
や川崎麻生RCの森会長、桐光学園IACの林直子
様も参加されました。

【8月8日　入会式】
山崎恵美子会員の入会式が行われ、中村会長より
ロータリーバッジが渡されました。

【10月31日　クラブ協議会】
例会終了後、クラブ協議会が開催され、奥原章男
ガバナー補佐より講評をいただきました。

【11月11日　地区大会】
パシフィコ横浜会議センターにて国際ロータリー
第2590地区地区大会が開催されました。

【11月14日　ガバナー公式訪問卓話】
第2590地区ガバナー湯川孝則様の公式訪問があ
り、ガバナーより「会長、幹事さんはとてもいい
コンビだと思います」とお言葉をいただきました。

【12月5日　年次総会】
年次総会において、次年度役員・理事候補者につ
いて全会一致で承認・決定されました。

【12月17日　インターアクト年次大会】
桐光学園にて、記念すべき第50回インターアクト
年次大会が開催され、ホストクラブとして大会を
サポートしました。

【12月19日　年末親睦家族会】
年末恒例の年末親睦家族会が行われ、楽しいアト
ラクションや豪華な景品のビンゴ大会で、大いに
盛り上がりました。

【1月23日　職業訪問】
古澤職業奉仕委員長の計らいでALSOK綜合警備
保障を訪問しました。前日の大雪の影響で実施が
危ぶまれましたが、無事に全日程を終えることが
できました。

【2月9日　懸垂幕の贈呈式】
麻生警察署で創立40周年の記念事業の一環で懸垂
幕の贈呈式と感謝状の授与式が行われました。

【5月25日　台湾永和ロータリークラブ歓迎会】
羽田空港へのお出迎えをし、18時よりアサオガー
デンにて台湾永和RCの歓迎会が行われました。

【5月26日　創立40周年記念講演・記念式典・祝宴】
― 第1部　記念講演 ―
ロータリー財団奨学生で現津田塾大学学長の髙橋
裕子様による「津田梅子の生き方」の講演を拝聴
しました。
― 第2部　記念式典 ―
記念式典の後40周年記念事業の一つとして、台湾
永和RCと姉妹クラブの締結式及び記念品の交換
を行いました。

― 第3部　祝宴 ―
司会の井上勇会員の進行で、鈴木文夫実行委員長
の主催者挨拶、第三グループガバナー補佐の奥原
章男様の祝辞、そして、パストガバナーの斉藤次
郎様の乾杯で祝宴が開始されました。アトラクシ
ョンは弦楽四重奏や声楽などの美しい演奏や歌で
会場を盛り上げていました。おいしい料理やお酒
を楽しんだ後、最後は恒例の「手に手つないで」
でフィナーレを迎えました。

　今年度を振り返り一にも二にも40周年記念式典で
あったと思います。40周年の年に会長を拝任するこ
ととなり荷が重く私に務まるのかという思いで一杯
でしたが、思えば本当に貴重な年度に会長をさせて
頂き、たくさんのことを学ばせて頂いたと深く感謝
しております。拙い会長でしたが一年間皆様の支え
があって終えることができました。改めまして皆様
に感謝したいと思います。
　一年間本当にありがとうございました。

　J:COMデイリーニュース「川崎百合丘ロータリー
クラブ創立40周年記念式典」（5/29放映）のDVDを上
映しました。

＜点鐘＞� 中村会長


